

Moderne Unkrautentfernung in Bad Abbach – das Unkraut ohne Gift im Griff

Unkraut beschädigt Straßen und Wege, schwächt die bauliche Infrastruktur und verdrängt Kulturpflanzen. Eine umweltschonende, manuelle Entfernung benötigt viel Zeit und Personal. Seit Oktober diesen Jahres erfolgt die Pflege der gemeindlichen Flächen im Markt Bad Abbach (Friedhöfe, Parkplätze, Straßen und Gehwege...) mit Hilfe des ELMOTherm-Verfahrens. Dieses wirkt ökologisch, wirtschaftlich und einfach gegen Unkräuter, Algen oder Moose auf Flächen aller Arten und Größen.

Das dabei zum Einsatz kommende thermische Heißwasser-Heißschaum-Gerät arbeitet umweltschonend. Grund dafür ist die Wirkungsweise, die Kombination aus 100 °C- heißem Wasser und Schaum, der hauptsächlich aus Kartoffel- und Maisstärke besteht. Die Schaumschicht hat eine gute thermische Isolationsfunktion, bekannt als "Cappuccino-Effekt" und verbessert dadurch die Wirksamkeit der Hitze auf die zu behandelnden Pflanzen. Das Verfahren ist für Mensch und Tier völlig unbedenklich, biologisch abbaubar und verschwindet innerhalb weniger Minuten nach dem Auftragen auch optisch.

Alle Verkehrsteilnehmerinnen und -teilnehmer werden um erhöhte Aufmerksamkeit und Rücksichtnahme gebeten, wenn die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Bauhofs diese Arbeiten im öffentlichen Raum durchführen.

Eventuelle Fragen, zu diesem Thema, richten Sie bitte an das Bauamt oder den Bauhof des Marktes Bad Abbach.



Text: Jan Heinz | Manuela Wahode, Fotos: Jan Heinz